

## **BAB I. PENDAHULUAN**

### **I.1 Latar Belakang Kerja Praktek**

Pada era globalisasi media promosi sudah semakin berkembang. Pada awalnya banyak perusahaan yang mengutamakan media promosi cetak, namun seiring berjalannya waktu eksistensi media promosi online semakin populer. Media promosi online kini menjadi peluang bagi perusahaan perusahaan yang ingin mempromosikan produknya. Teknologi yang berkembang sangat cepat menjadikan promosi online menjadi media yang sangat praktis dan efektif, namun sangat selektif. Banyaknya perusahaan besar yang menggunakan media promosi online menjadika persaingan semakin sulit. Dengan demikian perusahaan *startup* harus mempunyai kapasitas lebih sebagai upaya menarik konsumen.

Dalam kasus ini website menjadi media promosi online paling tepat untuk memperluas jangkauan perusahaan kepada konsumen. Website merupakan sumber informasi yang mencakup seluruh elemen perusahaan mulai dari produk / layanan yang diberikan sampai dengan kontak perusahaan, dengan demikian perusahaan akan terlihat lebih *professional* dan konsumen akan lebih percaya kepada perusahaan yang mempunyai website. Website juga berperan sebagai *customer relationship management* yang mendekatkan perusahaan dengan konsumen.

D'Orchid merupakan perusahaan startup yang bergerak pada bidang *florist* yang ingin menggunakan website sebagai media promosinya. Meskipun D'Orchid merupakan perusahaan startup namun D'Orchid mempunyai kesadaran untuk memperlihatkan citra perusahaan yang mempunyai kredibilitas tinggi. Dengan demikian konsumen akan lebih mempercayai bahwa produk D'Orchid adalah produk yang berkualitas.

## I.2 Tujuan Kerja Praktek

Tujuan dari kerja praktik adalah sebagai berikut:

- Untuk mendapatkan pengalaman kerja dan mendapatkan wawasan baru tentang dunia kerja
- Untuk mengembangkan kemampuan membuat desain web.
- Untuk menambah relasi agar dapat membantu dalam pencarian pekerjaan di masa yang akan datang
- Mengetahui perkembangan desain sesuai dengan teknologi yang berkembang hingga saat ini hingga dapat diterapkan ke dalam pekerjaan

## I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

Pengajuan surat permohonan pelaksanaan kerja praktik diajukan pada tanggal 30 Juni 2020, dan pelaksanaan praktik itu sendiri dimulai pada:

Tanggal : 5 Juli – 5 Agustus 2020

Tempat : D'Orchid

Alamat : Dusun Palutungan Rt. 003/010, Cisantana, Cigugur  
Kabupaten Kuningan, 45552

Telepon : 081324293242

Email : theorchid.kng@gmail.com

Pelaksanaan kerja praktik dilaksanakan dalam kurun waktu kurang lebih satu bulan dengan sistem remoting / *Work From Home*.

Hari	Jam Kerja
Senin	09.00 – 03.00
Rabu	09.00 – 03.00
Kamis	07.00 – 12.00
Sabtu	13.00 – 16.00

***Tabel I. 1 Jadwal Kerja Praktek***

*Sumber: Pribadi*